



鵜沼中だより

2024年（令和6年）9月27日



夏季休業（夏休み）が終わり約1ヶ月が過ぎました。ようやく空気に涼しさを感じられるようになってきました。生徒も職員もどれだけこの涼しさを待ちわびたでしょう。「秋」ってこんなにも気持ちのよい季節だったのだと、これまで以上に感じる今年の秋です。「暑さ寒さも彼岸まで」と実感しましたが、天気予報によれば今後もまだ30度を超える日があるようです。気候が変わるときは体調を崩しがちです。健康に留意しながら秋を楽しみたいと思います。秋といえばよく耳にするのが「〇〇の秋」。鵜中生の皆さんはこの中に何という字を入れるのでしょうか。秋の夜長を楽しみながら、自分だったら何という字を入れるか考えてみてください。

鵜祭（文化の部）が行われました

9月20日には鵜祭（文化の部）が行われ、多くの文化部が展示もしくは体育館で日頃の成果を発表しました。今年度は体育館収容人数等を考え、2、3年生と10組の生徒は前半（8時30分～12時30分）に、1年生、保護者の方々には後半（11時30分～15時45分）にそれぞれ見学・鑑賞してもらうように時間を分けて開催しました。残暑の中、体育館の気温上昇が予想されたため生徒は体操着による見学・鑑賞となったものの、生徒たちは仲間が発表している姿を真剣に鑑賞し、時には盛り上げ、温かい雰囲気をつくってくれていました。

なお、鵜祭（合唱の部）は10月10日（木）に藤沢市民会館大ホールにて開催されます。座席数の関係で保護者の方のお席は生徒一人につき一席となり、学年ごとに入れ替えを行わせていただきます。お時間が許すようならぜひ生徒の歌声をお聞きください。（予定：1年生の部11時00分～、2年生の部12時10分～、3年生の部13時55分～）



救急講習会を実施しました

夏季休業ももう終わりという8月29日、鵜沼中学校教職員は校内での職員研修の一環として、湘南藤沢徳洲会病院救急センター（ER）の医師、看護師の方を講師にお越しいただき救命救急処置講習会（心肺蘇生法・AED（自動体外式除細動器）使用法）を行いました。学校現場では救命救急処置を行う機会はないに越したことはありません。しかし万が一の場合、教職員の誰もが処置を行うことができるようにと考えています。



ところで、鵜沼中学校にはAEDが2台（2階職員室前、体育館玄関前）設置されているのはご存じでしょうか。これらは校外の方でも使用できるようになっています。もしものときにはご利用ください。

がんばりました全国大会

陸上競技部

陸上競技部の選手が神奈川県中学校選抜陸上競技大会の女子共通100mハードルに出場し全国大会標準記録を突破したことは既にお伝えしましたが、その後女子共通4×100mリレーでも標準記録を突破し、陸上競技部は2種目において8月18日～20日に福井県で行われた全日本中学校陸上競技選手権大会に出場しました。その結果、女子共通4×100mリレーは決勝に進出し全国4位の記録（48秒20）で入賞することができました。



サッカー部

サッカー部は神奈川県大会で念願の優勝を果たし、県代表として関東大会に進出しました。関東大会でも勝ち上がり8月に石川県で行われた全国中学校サッカー大会に出場（3年連続出場）しました。



このほかにもバレーボール部女子が県大会3位で8月に山梨県甲府市で行われた関東大会に進出し、野球部も県大会3位で関東近県中学生選抜野球大会への出場権を得ることができました（残念ながら大会は台風の接近で中止）。また、陸上競技部は全国大会を決めた100mハードル、4×100mリレーに加え女子2年200mと女子共通1500mで、関東大会に進出しました。

これらの部の関東大会、全国大会等進出に伴い、8月初旬に募金の協力をお願いいたしましたが、保護者の皆様のみならず卒業生やご近所の皆様からもご厚志を頂戴いたしました。厚く御礼申し上げますとともに深く感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

市中学校美術展・市総合かがく展

10月15日（火）～20日（日）に、藤沢市民ギャラリーで市中学校美術展が開催されます。また17日（木）～23日（水）には、湘南台文化センターこども館にて総合かがく展が開催され、夏の自由研究等の代表作品が展示されます。どちらにも、本校はもちろん市内各校の多くの生徒の素晴らしい作品が展示されます。ぜひご覧ください。

